
 Fermi und Kepler - Probleme mit Nvidia
Karten (Sammelthread)
Erledigt

Beitrag von „ralf.“ vom 3. Oktober 2017, 18:00

Zitat von Shado

@Paktosan, okay.... Aber VGA wurde doch noch nie richtig von OsX unterstützt.

Meine 8400GS funzen über VGA fehlerfrei. 
Auch gut für VGA, die Asus GTX750 Ti. Die kann Grafikbeschleunigung nur unter VGA, 
es sei denn man flasht ein anderes Bios.
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